



Foto: © Alexander Killer

**DI. HARALD PREUNER**

Bürgermeister von Salzburg

„Liebes Team der Universität Salzburg!

1622, also vor 400 Jahren, wurde die PLUS als Benediktineruniversität von Fürsterzbischof Paris Lodron gegründet. Salzburg blickt stolz auf die langjährige Geschichte der Universität zurück. Das Festjahr soll aber besonders als Anlass genommen werden, in die Zukunft unserer innovativen und lebendigen Universität zu blicken.

Die Verknüpfung von Wissen und Wissenschaft ist der entscheidende Faktor für die weitere Entwicklung der Stadt Salzburg. Wissenschaft, Kunst und Forschung gehen in Salzburg Hand in Hand und sind über die Grenzen hinaus profilbildend. Das galt vor 400 Jahren, und gilt auch für die Zukunft. Die PLUS ist mit ihren Fakultäten und Einrichtungen in der gesamten Stadt präsent – von der historischen Altstadt bis hin zum modernen Campus in der Science City Itzling. Die umfangreichen Ausbildungsmöglichkeiten und das Forschungs-Knowhow der Universität, zusammen mit dem Wirtschafts- und Kongressstandort Salzburg, verleihen unserer Stadt auch internationale Reputation. Trotz dieser langen Tradition ist die PLUS eine junge, lebendige und innovative Universität. Sie ist ein wichtiger Bestandteil dieser Stadt und das soll sie auch in Zukunft bleiben.“

Bürgermeister DI. Harald Preuner